



家の人にも
必ず見せよ
う！

No.6 平成27年8月28日

この夏休みは、どうでしたか？

7月20日から23日は3年、8月3日（月）から5日は2年、18日、20、21日は1年の保護者、地域のボランティアの方々と教員とで福田・馬木方面の“夜間パトロール”が行われました。危険な場所がないか？ 遅い時間まで出てはいないか？など見回りました。参加していただいた保護者の方々、ありがとうございました。

3年生にとっては体育系部活動として最後の大会となる市総体も終わり、自分の進路に向けて日々の授業を大切に頑張ってください。1、2年生もこの始まりからも授業に集中して取り組んで、前期期末テスト9月4日（金）～8日（火）に向けて頑張ってください。

そこで、授業の始まりで以下の5つを一人ひとり意識して取り組んでいきます。

「学習環境を整えよう」

- 1 ゴミのないきれいな教室に心がけよう。
- 2 机・椅子の整理整頓。
- 3 かばんは、自分の机の横にかける。
- 4 始業前、机の上に授業道具の準備をしておく。
- 5 始めと終わりの号令では、しっかりとあいさつをしよう。

9月の目標

「2 あいさつをしよう。」

4月から月に2回、本校に来られる広島県教育委員会指導課の方々から次のようなことを言われました。

『正門であいさつ運動をする度に生徒からのあいさつが元気よく返ってきます。そして表情もよく笑顔で返ってきます。また廊下ですれちがうとき、みんなが「こんにちは！」と、それは元気に“あいさつ”を交わしています。中には、歩きながらではなく、その場に止まって、あいさつをしてくれる生徒もいました。』

あいさつ・・・初対面の人同士が初めて交わす言葉でもあり、お互い知り合ってから会う日ごとに交わす言葉です。あいさつは、人と人の関係をスタートさせ、その関係をスムーズにします。

この目標にさらに向かって次のような具体的な取組みをします。

さあ、さらに気持ちよいあいさつができる福木中生徒、すばらしい福木中学校を作っちゃいましょう！



【取組みその1】

・生徒会執行部と評議員が中心となって、正門であいさつ運動を行います！（執行部）

【取組みその2】“教室内をきれいにしよう”

- ・プリント類が落ちていませんか？（先生）
- ・かばんは机の横にかけていますか？

【取組みその3】授業の始め（「お願いします！」）と終わり（「ありがとうございました！」）のあいさつを頑張りましょう。（先生）



【取組みその4】

私たちも、「授業見守り活動」に参加して普段の授業の様子を見ます。気持ちの良いあいさつを交わすことを楽しみにしています。（PTA）

福木中には、暑い日も、寒い日も、雨の日も、雪の日も、毎朝、正門で、私たちにあいさつのプレゼントをくださる地域の方々がおられます。感謝の気持ちをこめて、あいさつを返したいものです。また、9月28日（土）「福木ふれあいひろば」では、おいにふれ合って、お世話になる人に気持ちよくあいさつして下さいね。（校長先生）

